

Sparkasse überreicht Spende

Neubeckum (gl). Zur Freude der Projektverantwortlichen beteiligt sich die Sparkasse Beckum-Wadersloh in einen erheblichen Umfang an der Renovierung der „SV-Klausen“, dem Vereinsheim des SV Neubeckum.

Lea Prentler, Geschäftsstellenleiterin Neubeckum, und Jürgen Schnittker, Vertriebsmanagement, überreichten dem Vorsitzenden des SV Neubeckum, Do-

minik Fengler, und Geschäftsführer Erwin Nowotzin einen Scheckscheck in Höhe von 2000 Euro. Die Sparkasse Beckum-Wadersloh unterstützt seit vielen Jahren regelmäßig den Jugendbereich sowie den Gesamtverein. Der SV Neubeckum bedankte sich dafür und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit, wie aus der Pressemitteilung hervorgeht.

Auch wenn der Zielbetrag bereits erreicht wurde, können bis zum 15. März noch Einzahlungen getätigt werden. Der SV Neubeckum freut über jede einzelne Spende, um die Räumlichkeiten am Harberg wieder aufzuwerten und den Mitgliedern und Zuschauern eine zentrale Begegnungsstätte mit Flair zu bieten, erklären die Initiatoren des Sportvereins.

